

そよ風にのせて

No.22

令和4年9月29日

秋の遠足 なかよく楽しい一日に!! ~ 5年生リーダーデビュー ~

9月28日(水)に1~5年生で秋の遠足に出かけました。行き先は、岡山桃太郎空港、日応寺自然の森スポーツ広場です。お天気にも恵まれ、なかよく楽しい一日を過ごすことができました。

縦割り班のリーダーとして、5年生が大活躍することができました。1~4年生に優しく心配りをしながら上手にまとめることができ、すばしかったです。また、始めの会や終わりの会でも、ルールやマナーについて立派な態度でみんなに呼びかけることができました。

飛行機のとび立つ様子に夢中になる子どもたち、お弁当をうれしそうにほおばる子どもたち、縦割り班のみんなと思いきり体を動かし遊ぶ子どもたち……ほほえましい姿がたくさん見られました。



5年生のがんばりに大拍手!



離陸前準備をしている飛行機



飛行機にくぎづけの子どもたち



バスの中でハイポーズ!



楽しみにしていたお弁当タイム



縦割り班でなかよく話合い!



シーソーで楽しく重さくらべ!



チャレンジする子どもたち



夢中で遊ぶ子どもたち



子どもたちの体調管理やお弁当の準備など、本当にありがとうございました。思い出に残るとても楽しい一日となりました!!

